

■ SANTA MARTA DE TORMES

Protección Civil incorpora a cuatro nuevos miembros y suma ya veinticinco voluntarios

El alcalde y el concejal del área les dieron la bienvenida y entregaron las acreditaciones correspondientes de la agrupación

EÑE | SANTA MARTA

La agrupación de Protección Civil del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha incorporado ya a cuatro nuevos voluntarios, por lo que en la actualidad la plantilla de esta agrupación asciende a un total de veinticinco personas. Esta semana una nueva promoción ha comenzado su andadura en Protección Civil tras la aprobación del nuevo reglamento el pasado mes de enero. Se trata de cuatro nuevos miembros a los que el Ayuntamiento les dio la bienvenida y les hizo entrega de las hombreras con el escudo del municipio, la acreditación del Consistorio trasormesino como integrantes de Protección Civil, además de un carnet de identificación como personal de emergencias de la Junta de Castilla y León.

El acto, que tuvo lugar en el Ayuntamiento, fue presidido por el alcalde de la localidad, David Mingo, quien resaltó la importancia del voluntariado y recordó a los nuevos miembros que asumen "una responsabilidad muy importante y un deber, el de ayudar a todo el que lo necesita". En este mismo sentido se manifestó el concejal del área, Jesús Hernández, ya que aseguró: "Estáis ahí siempre que se os



Momento de la entrega de las acreditaciones a los nuevos voluntarios. | EÑE

necesita y un claro ejemplo de ello son todas las actividades y actos que organiza este Ayuntamiento y que cuentan con vuestro apoyo".

Por su parte, el jefe de Protección Civil en la localidad, Álvaro Alaguero, manifestó su gran satisfacción en nombre de toda la agrupación y recordó a los nuevos integrantes: "Sois el inicio

de esta nueva e ilusionante etapa, aunque esperamos que esto siga así, con más voluntarios".

La agrupación de Protección Civil retomó su actividad en el municipio hace cuatro años y realizan labores de ayuda a los vecinos, a la vez que son un refuerzo al trabajo de control y seguridad ciudadana que realiza la Policía Local.



Los zapatos se expusieron junto al Ayuntamiento. | EÑE

La localidad se suma a la campaña Zapatos Rojos contra la violencia de género

EÑE | SANTA MARTA

Cuarenta y cuatro pares de zapatos rojos se instalaron ayer en la plaza de España de Santa Marta de Tormes con motivo del día internacional contra la violencia sobre la mujer dentro de la campaña Zapatos Rojos, a la que se ha sumado la localidad por primera vez para mostrar su repulsa a la violencia de género. De esta forma, junto a cada par de zapatos se expuso el nombre de cada una de las mujeres asesinadas en España en lo que va de año por sus parejas o exparejas como recuerdo a las víctimas. Además, dos murales con dibujos de los más pequeños, libros o canciones contra la violencia de género, así como comportamientos machistas que se

dan actualmente en la sociedad completaron las actividades de la jornada.

La campaña Zapatos Rojos surgió en 2009 en Ciudad Juárez (México) impulsada por Elina Chauvet para recordar a las víctimas y pedir justicia a través del arte público con zapatos rojos, una campaña que desde entonces se ha extendido a ciudades de América Latina, Estados Unidos, Europa y Canadá.

Asimismo, el Ayuntamiento santamartino ha elaborado un manifiesto para expresar su "total compromiso por una sociedad más igualitaria" y su rechazo hacia los comportamientos machistas y cualquier tipo de violencia.

CAMPAMENTOS URBANOS

Galletas decoradas en glase y fondant

Días: 26 a 29 de diciembre (Grupo 1)
Días: 2 a 5 de enero (Grupo 2)
Horario: 10.00 a 14.00 horas.
Precio: 25 euros.

Proyecto Desconecta

Días: 26 a 29 de diciembre y 2 a 5 de enero
Horario*: 10.00 a 13.30 horas.
Precio: a partir de 4 euros, según horario.

Deporderiver Navideño

Días: 26 de diciembre a 5 de enero (excepto día 1)
Horario*: de 9.00 a 14.00 horas.
Precio: a partir de 15 euros.



Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes

*Consultar ampliación de horarios de madrugadores y tardones

Navidad para niños

(DE 3 A 12 AÑOS)



www.santamartadetormes.org